

**大学誘致で
大村市のさらなる発展を**



●水上 享議員

産・学・官の連携で企業誘致を有利に進めることができ、また、学生の居住による経済波及効果が大きく期待できる大学誘致をこれまで何度も市政一般質問で取り上げてきた。国は、5月に即戦力の人材育成を目指すため、新しい高等教育機関として「専門職大学」、「専門職短大」の創設を盛り込んだ改正学校教育法を可決、成立した。新幹線新大村駅周辺へ誘致すべきである。

答

専門性が高く、特色があり、選ばれる大学の誘致は必要だと考えている。専門職大学及び専門職短大については、新たな制度であるため、今後調査研究に取り組みたい。また、新幹線新大村駅周辺への大学設置については、長崎県内ののみならず広域からの入学希望者を期待できるため、積極的に誘致に取り組んでいきたい。

行政の不祥事対策について



●古閑森秀幸議員

先般提示された平成24年度以降に発生した事務処理ミス等によれば、平成24年度の前市長時代から現在まで22件の事案が発生している。前市長時代の4年間の発生件数11件と比べ、園田市長が就任して1年6ヶ月の間に11件も発生していることは、余りにも多い。この数字を見て、市長はどうのように考えているのか尋ねる。

答

市長就任後、事務処理ミス等が続いていることに対する前任者と比較して、増えている原因は、ケアレスミスを含めた積極的な公表にあると思っている。現在、再発防止対策に取り組んでいるが、情報公開が一番重要だと思つておる、公表基準を鋭意作成している。



他の議会からの行政視察受入れ一覧

大村市議会では、本市の特色ある事業や取り組みについて、全国各地の議会からの行政視察の受入れを行っています。5月から7月までの受入れ状況は、下記のとおりです。（平成29年7月31日現在）

* 人数は、議員、理事者、議会事務局随行も含む。

月 日	議会名	委員会・会派名	人 数	内 容
5月23日	山口県周南市議会	噶矢会	3名	ボートレース大村の経営・施設概要について
7月4日	埼玉県本庄市議会	厚生文教常任委員会	6名	不登校対策について
7月12日	長野県議会	新ながの・公明	5名	こどもを事故から守るプロジェクト事業（Love&Safety おおむら）について こども未来館「おむらんど」について

